



Communiqué de Christian Beraud, Maire d'Arpajon vendredi 30 juin 2023

"Nous venons de vivre une nuit éprouvante et d'une rare violence à Arpajon, comme dans de nombreuses villes de France. Je pense bien entendu à toutes les personnes qui ont été impactées directement ou indirectement.

Sur le plan pratique, les dégâts publics et privés sont nombreux. J'étais en ville une partie de la nuit et tôt ce matin avec les forces de sécurité : sapeurs-pompiers, Police. Avec mon équipe, nous sommes allés ce matin au contact des commerçants très impactés et des habitants choqués par cet événement.

Dès hier, nous avons demandé aux commerçants, copropriétés et bailleurs de sortir impérativement leurs conteneurs d'ordures ménagères le jour même de la collecte. Cette mesure doit se poursuivre aujourd'hui et les jours à venir pour limiter les risques de départ de feu. Là où les conteneurs ont été incendiés, les éboueurs collecteront les ordures en sacs. De nouveaux conteneurs seront prochainement livrés.

Nous avons également fait évacuer les engins de chantier présents en ville et pris toutes les mesures nécessaires, afin de sécuriser la commune.

Je soutiens tous les acteurs mobilisés sur le terrain. Félicitations à toutes les équipes d'agents municipaux qui ont tout mis en œuvre pour remettre la ville en état. Bravo au service public.

A ce stade, nous devons appeler collectivement au retour au calme. Pour les heures qui viennent, je tiens à m'adresser aux parents de nos jeunes, afin qu'ils s'assurent que leurs enfants ne se mettent pas en danger. Pas de sortie à des heures déraisonnables.

J'ai demandé à titre exceptionnel au Préfet depuis hier, des renforts de Police nationale. De notre côté, la Police municipale travaille avec des horaires étendus pour tenir compte des événements. Cet après-midi, je vais rencontrer mes collègues maires des villes voisines, afin de coordonner nos actions.

Une cellule de crise est en place depuis hier à la mairie d'Arpajon, afin d'anticiper l'évolution de la situation et de réaliser les actions nécessaires.

Si vous constatez un incident grave à signaler, contactez les services de secours avec qui nous sommes en relation pour coordonner les actions. Les services de la ville et les élus du Conseil municipal sont mobilisés, vous pouvez compter sur leur engagement."

Christian BERAUD,
Maire d'Arpajon,
Vice-Président de Coeur
d'Essonne Agglomération